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例   会   報   告      № 07  2021年 8月 19日 第 2821号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 山崎 良知さん 

◆ 点  鐘 会 長 倉松 俊弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)  四つのテスト

◆お客様紹介  

日本空手道華拓会（御殿山武道館）の皆さん 

 

◇ 会長会務報告 会 長   倉松俊弘さん  
皆様こんにちは！ 

1. 新型コロナウイルス感染症蔓延のため、栃木県

も 20 日から 9 月 12 日まで緊急事態宣言が出さ

れました。それに伴い、当例会も期間中は中止

の措置をとらせて頂きます。特に延長等なけれ

ば、9 月 16 日より再開します。なお、9 月 2 日

のガバナー補佐訪問は中止、16 日はガバナー公

式訪問ですが、例会に出席せず 11 時より石田ガ

バナー、野本ガバナー補佐、会長・幹事、副会長・

副幹事の出席で協議させて頂きます。 

2. 今年の方針で、ハイブリッド検討委員会を設置

することになっていましたが、このような事態

が続く可能性もあり早期に検討して頂くために、

委員を選出させて頂きました。 

委員長  櫻井さん 

副委員長 星野さん 

委員   鈴木良男さん 

     狐塚さん 

     大貫さん 

     宇賀神康明さん 

     加藤幹事 

     倉松さん       以上 8 名 

今後の例会の在り方について検討させて頂きま

す。 

3. 27 日に鹿沼市庁舎完成を記念して、鹿沼、鹿沼

東、鹿沼中央ロータリークラブの 3 クラブで演

台二台を贈呈してきます。 

4. 人生中々思うようにはなりませんね。『人間万事

塞翁が馬』ということわざがあります。良いこ

とは悪いことへの前兆、悪いことは良いことへ

の前兆であり、一喜一憂するなかれ。法句経（お

釈迦様の自説で経典の中では最古のもの）にこ

のような教えがあります。喜びより憂いは生じ、

喜びより不安（おそれ）は生ぜん。喜び離れし人

に憂いなし。いづこにか、またおそれあらん。こ

のコロナ禍も今は大変ですが、過ぎて良いこと

に繋がると信じることだと思います。 

以上です。ありがとうございます！ 

 

◇ 幹事報告  幹 事    加藤昌彦さん  
１ 第 6 回持ち回り理事会により、国内外でコロナウ

イルス感染症に対し、栃木県を対象とした緊急事

態宣言発令（8 月 20 日～9 月 12 日）に対応し 8 月

26 日・9 月 2 日・9 月 9 日の例会を休会とします。 

2 8 月 26 日例会休会に伴い、第 3 回理事会を中止と

します。 

3 9 月 2 日例会休会に伴い、ガバナー補佐公式訪問を

中止とします。 

4 9 月 16 日ガバナー公式訪問は、ガバナー、ガバナ

ー補佐、会長、副会長、幹事、副幹事による面接

協議会のみとします。 

5 秋山康雄会員、中西崇介会員の出席規定の免除が

承認されました。 

6 8 月 24 日に予定されていました、第 5 回国際ロー

タリー第 2550 地区ゴルフ選手権大会が延期とな

りました。 

7 パスト会長の名刺が届きました。パスト会長にお

渡しします。 

 

 

◇ クラブフォーラム     市田登さん  

第 2550地区 第 7グループ 

創立 1960年 1月 23日 

承認 1960年 2月 13日 

会長 倉松俊弘 幹事 加藤昌彦 

例会場 福田屋百貨店鹿沼店３F TEL：0289-63-0011 

例会日  毎週木曜日 12:30～13:30 

事務所 栃木県鹿沼市千渡 1628-12 TEL: 0289-60-1403 FAX:60-1297 

E-mail: info@kanuma-rc.com HP: http://www.kanuma-rc.com/ 



会員増強月間に伴い会員増強委員会市田登委員長よ

り、お話いただきました。現況報告書のＲＩ会長のメ

ッセージ確認をお願い致します。 

 
 
◆ 本日のふくべ            ￥13，886 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

倉松俊弘さん：⑤日本空手道華拓会のみなさん、栃木県大会で

の優勝おめでとうございます。全国大会でも頑

張ってください。 

       ⑤本日パスト会長の皆様に会長年度のロゴマ

ーク入りの名刺をお渡しさせて頂きました。

どうぞご利用ください。  

金子昭彦さん：⑤本日は来客があり早退します。 

佐川徹三さん：⑤中学生の空手全国大会の必勝を祈念して！ 

櫻井武彦さん：⑤父の初盆に際し、多くの方からのお心遣い大

変ありがとうございました。ロータリーの友情

に感謝！ 

若松伴睦さん：⑤今回は初スマイルＢＯＸ報告させて頂きまし

た。何事も、初めての経験では少し手が震えま

すが、吉高神委員長の如き、神がかり的アドリ

ブでは、7 回生まれ変わっても出来そうにあり

ません。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 0 0 0 0 100％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  倉松 俊弘さん 
● 次回 9月第 3例会 9 月 16日（木）         

            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：髙山英義・篠原真人） 

 

 

 

日本空手道華拓会(御殿山武道館) 
の皆さん 全国大会頑張ってくださ
い！！ 

 

次週から新型コロナウイルス蔓延のた
め緊急事態宣言の期間中、例会は休会と
なります。宜しくお願い致します。 
 

 

 



 

 

8月 19日 例会プログラム 会員増強フォーラム 

 

進行 会員増強委員会 市田委員長 

本来であればグループディスカッションを行いリーダ

ーに発表してもらうのですが感染対策を考え、指名し

た会員のご意見を頂きます。 

 

倉松会長 

国際ロータリー会長 シェカール・メータ氏の所信の

中に私の夢は 2022年 7月 1日までに会員数を 130万

人に増やすこと。その方法は each one ,bring one とあ

ります。つまり各ロータリアンが新会員一人を増やせ

ること、そうすれば達成できる、とあります。 

 私自身は会員を勧誘する中で本当にこの人を入会さ

せていいのだろうか、馴染めないんじゃないだろうか、

などと相手の事を考え過ぎて勧誘を躊躇していました。

しかし最近は入会したらその人が判断すればよいので

は、と考え方が変わりました。 

 

川邉会員 

新入会員の石川さんが入会して頂くのに 3年かかった。

ゴルフなどの共通の趣味の仲間を勧誘しロータリー活

動を楽しんでもらう。それが会員増強の良い方法だと

思う。 

 

小田部会員 

私も知り合いに声をかけてもらい入会した。タイミン

グが重要かもしれない。勧誘の方法としては実際のロ

ータリーの奉仕活動などに参加してもらいロータリー

クラブを知って頂く。そうすれは入会のハードルもさ

がるのではないかと思う。 

 

黒元パスト会長 

職業分類の中で職業未充填の会員をぜひ増やしてほし

い。自分の職業分類に近い人を勧誘するのも良いと思

う。 

 

日向野直前会長 

私が入会した時は医者が多かったように思う。医療関

係の会員を増やしたい。退会された、またはお亡くな

りになった会員のご子息などを勧誘すると良いと思う。 

 

瀬谷会員 

卓話などで候補者をお呼びし入会のきっかけにする。

女性会員が少ないので女性会員が増えると嬉しい。具

体的に候補者のリストアップをしたらよいと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


